

Polsek Cisolok Intensifkan Patroli Biru Antisipasi Kejahatan dan Premanisme

Sukabumi - CISOLOK.BNN.CO.ID

Apr 24, 2024 - 14:46



Polsek Cisolok Polres Sukabumi Intensifkan Patroli Biru untuk Antisipasi Kejahatan dan Premanisme

Sukabumi – Dalam upaya pemeliharaan ketertiban dan keamanan masyarakat (Kamtibmas) serta mengantisipasi kejahatan jalanan termasuk Curat, Curas, Curanmor (C3), premanisme, dan aktivitas geng motor, Polsek Cisolok melaksanakan giat Patroli Biru, Selasa malam (23/04/2024).

Patroli ini berlangsung mulai pukul 20.30 WIB hingga selesai, mencakup beberapa desa dan wilayah rawan kejahatan di Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi.

Route patroli malam ini dimulai dari Mako Polsek Cisolok menuju arah Desa Cisolok sampai ke Desa Karangpapak, serta melintasi Jalan Raya Cisolok, Cikahuripan, dan Cibangban. Tujuan utama patroli adalah untuk menyambangi tempat-tempat yang dianggap rawan kejahatan dan lokasi nongkrong remaja, yang sering menjadi titik awal munculnya tindakan kriminal.

AKP Aguk Khusaini, S.E., Kapolsek Cisolok, menjelaskan, "Kami memberikan himbauan kepada warga masyarakat yang kami temui selama patroli agar tetap waspada terhadap tindak kejahatan C3 dan geng motor. Kami juga melakukan pembubaran terhadap para remaja yang masih nongkrong di luar jam yang telah ditentukan, mengingatkan mereka untuk segera kembali ke rumah masing-masing demi keamanan bersama."

Selama patroli, petugas berhasil menyambangi beberapa lokasi yang dianggap rawan dan memberikan edukasi langsung kepada warga. Hal ini diharapkan dapat menurunkan potensi kejahatan di wilayah tersebut dan menciptakan kondisi yang lebih kondusif.

"Hasil dari patroli ini menunjukkan respons positif dari masyarakat, yang mereka harapkan dapat berkelanjutan demi terciptanya suasana aman di wilayah Cisolok," tambah AKP Aguk.

Patroli biru akan terus dilakukan secara rutin sebagai bagian dari komitmen Polsek Cisolok dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kegiatan ini juga diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan di lingkungan masing-masing.